

Question de Sokona Niakhaté relative à l'état des lieux de la santé en Val-de-Marne

Monsieur le Préfet,

Si le rapport fait mention de la santé, notamment animale et alimentaire, il aborde très peu la question des déserts médicaux et ne constitue pas un état des lieux complet de la santé en Val-de-Marne. Or, la situation y est préoccupante.

Un Francilien sur deux déclare rencontrer des difficultés pour trouver un médecin généraliste. Au sein de notre collectivité, un médecin généraliste sur trois a plus de 60 ans et le nombre total de médecins continue de diminuer, bien que le Val-de-Marne figure parmi les départements hospitaliers les plus importants de France. Le territoire ne compte aujourd'hui que 5 597 médecins, ce qui contribue à des inégalités d'accès aux soins, en particulier pour les patients atteints de maladies chroniques qui peinent à trouver un médecin traitant.

Aussi, nous manquons d'information précise sur ce sujet. Aussi, **pourriez-vous nous dresser un état des lieux des projets que comptent mener les services de l'État afin de lutter contre ces inégalités territoriales et sociales en progression ?**

Vous remerciant de l'attention que vous pourrez porter à cette question, je vous prie d'agréer, Monsieur le Préfet, mes salutations républicaines.

Sokona NIAKHATÉ

Conseillère départementale – Canton de Fontenay-sous-Bois/Vincennes-Est